

Horóscopos miércoles 8 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 al igual que el Sol quien rige tu casa 5 del amor. Es un momento en el que tu vida amorosa y tu vida laboral se van a cruzar de manera interesante. Todo parece que inicia con un viaje o con la visita de un compañero de trabajo que vive en otro país. Al parecer durante ese encuentro con otra cultura va a surgir un interés romántico el cual va a generar mucho interés por parte de ambos. Es complejo combinar ambas áreas por lo que se te recomienda precaución. Hoy la Parte de la Fortuna está en tu casa 1 de la personalidad en conjunción con Urano por lo que habrá oportunidades inesperadas si eres valiente.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes acercándose al planeta Plutón. Esta combinación de energía te va a llenar de ambición y deseo de lograr una posición que tiene que ver con el extranjero ya sea para un entrenamiento o para una nueva posición laboral.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 del dinero de la pareja por lo que en este día puede que tu compañero de vida te apoye económicamente o te proponga invertir el dinero en algo juntos. Acepta la propuesta que es buena y hecha con el corazón.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Marte está avanzando hacia el Nodo Sur de la Luna, este cuerpo disminuye la energía de lo que toca por lo que en los próximos días irás sintiendo que tu energía y empuje que estabas sintiendo en el trabajo se comienza a drenar y puedes sentir hastío y frustración porque las cosas no están funcionando. Paciencia que este tránsito también pasará.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos y miedos así que tu pareja te puede compartir un temor que tiene muy profundo y que no le permite estar tranquilo. Acepta lo que te dice y trata de apoyarle en lo que se pueda.

Cáncer.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 6 del trabajo lo que indica que es un momento en el que podrás brillar sin problemas, llamar la atención y lograr que otros te atiendan va a ser fácil en este periodo. Aprovecha esta energía para llevar tus proyectos a buen término.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esa misma casa. Marte se está conectando con Venus y Plutón en tu casa 7 por lo que hay que tener cuidado con obsesionarnos demasiado en el amor. Ten cuidado y disfruta el enamoramiento, pero no lo lleves demasiado lejos.

Leo.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 avanzando hacia Plutón. Esta es una combinación complicada en la que puedes sentir que los que no están de acuerdo contigo están en contra tuya y tomar armas en el asunto como si fuera una declaración de guerra. Estar en desacuerdo no lo hace personal, relájate.

En el amor tienes al Sol tu regente en la casa 5 del amor y romance. Este es un periodo excelente para conectar de manera íntima con tu compañero de vida y llevar la relación en direcciones interesantes. Sagitario rige la aventura y la diversión por lo que es momento de tratar de hacer divertidos los encuentros.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en esa misma casa junto con la Luna y Júpiter por lo que en estos días habrá mucha actividad laboral que te demandará mucha atención y te puede afectar en tus relaciones personales y de amistad porque tendrás que cancelar algunos planes.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y el romance cada vez más cerca de Marte en tu casa 3 de la comunicación y de Plutón en la casa 5. Es importante tener cuidado con los mensajes románticos ya que puedes generar respuestas muy apasionadas que tendrás que cumplir.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del amor y el gozo. Esto puede interpretarse como que estas en un momento en el que lo que haces para ganar el dinero te produce mucha satisfacción personal y eso te hace feliz o que estás ignorando tu trabajo para atender un tema de romance. En el primero felicidades y en el segundo te recomiendo que no descuides tus responsabilidades.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y encontramos a este planeta justo en este lugar junto con la Luna y Júpiter por lo que es un momento en el que el amor y la búsqueda de la satisfacción son muy importantes en tu vida en este momento.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 1 de la personalidad. En este momento se está acercando el Nodo Sur

el cual es un punto que reduce la fuerza y vitalidad de la persona por lo que hay que tener cuidado con tu salud ya que puedes estarte forzando mucho en el trabajo y descuidando tu bienestar físico.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 por lo que estás en un periodo en el que prefieres tener la diversión en tu casa y así correr menos riesgo. Es importante salir también ya que tu pareja puede tener otras ideas sobre lo que considera diversión.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos acercándose a Plutón en esa misma casa y perfeccionando un sextil a Marte en tu casa 12 del autosabotaje. Así que hay que tener cuidado de querer ganar dinero a cualquier costo ya que estás tratando de compensar una debilidad personal con ello.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje. Es interesante que se está comunicando con el regente de tu casa del trabajo Venus así que esto se puede interpretar a que no hay que pensar que porque no tienes cierta cantidad de dinero no puedes tener una relación estable. Se paciente y muy honesto con lo que ganas.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tomar conciencia de los mecanismos que usamos para no proyectar nuestro conocimiento a nuestros compañeros de trabajo y aprender a ser más abierto con lo que sabemos.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 de la personalidad avanzando hacia Plutón y formando un sextil con Marte en tu casa 11 de las amistades. Esto se interpreta que te puedes enamorar de un amigo o de la pareja de un amigo hasta el punto de la obsesión, ten cuidado.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 1 de la personalidad avanzando hacia Júpiter. Así que después del tema de ayer de obsesión y exigencias hoy las cosas se relajan mucho y puedes pasar el día trabajando en tus proyectos sin tanta presión de tus compañeros.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de las amistades y eventos así que es un gran momento para organizar una pequeña fiesta de navidad con tus amigos. Que cada uno traiga un pequeño regalo y se rifen entre los que vayan.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esta energía te pide que tomes conciencia de tus capacidades y empujes hacia tu desarrollo y crecimiento en el trabajo. Es un buen momento para mirar a tu alrededor y buscar opciones de desarrollo.

En el amor la Luna rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 12 por lo que hay que tener cuidado con no expresar adecuadamente lo que sientes y guardártelo, es importante que las personas que te aman sepan cómo te sientes.